

Sepeninggalan Syaikhona Kholil, Pesantrennya tersebut yang berada di daerah Kademangan diasuh oleh keturunan beliau sendiri. Ada tiga nama urutan pengasuh Pondok Pesantren Kademangan, yaitu Kiai Abdul Fatah bin Nyai Aminah binti Nyai Muthmainnah binti Imron bin kholil, kemudian Kiai Fakhrur Rozi bin Nyai Romlah binti Imron bin Kholil. Kemudian Kiai Abdullah As-Schal bin Nyai Romlah binti Imron bin Kholil. Setelah Kiai Abdullah As-Schal wafat, kini digantikan posisinya oleh salah seorang putranya, bernama Kiai Fahri As-Schal. Sedangkan yang di desa Jengkebuan di pimpin oleh Kiai Hamid Kholili dan Kiai Toha Kholili.

Dari uraian di atas dapat dipahami bahwa kiai sebagai pimpinan pesantren dalam membimbing para santri atau masyarakat sekitarnya memakai pendekatan situasional. Hal ini tampak dalam interaksi antara kiai dan santrinya dalam mendidik, mengajarkan kitab, dan memberikan nasehat, juga sebagai tempat konsultasi masala, sehingga seorang kiai kadang berfungsi pula sebagai orang tua sekaligus guru yang bisa ditemui tanpa batas waktu.

B. Genealogi

Genealogi apabila dilihat dari artinya yang berasal dari bahasa Yunani *genea* dan *logos* artinya keturunan dan pengetahuan. Jadi dapat disimpulkan bahwa genealogi adalah kajian tentang keluarga dan penelusuran jalur keturunan serta sejarahnya. Ahli dibidang genealogi menggunakan berita dari mulut ke mulut, catatan sejarah, analisis genetik, serta rekaman lain untuk mendapatkan informasi mengenai suatu keluarga dan menunjukkan kekerabatan silsilah dari anggota-

kegilaan adalah satu bentuk aplikasi kekuasaan seseorang atau satu kelompok orang atas yang lain, bukan pertama-tama masalah pengetahuan psikologis. *Ketiga*: Kekuasaan dan Seksualitas yaitu intervensi kekuasaan ke dalam seksualitas terjadi melalui disiplin tubuh dan ilmu tubuh, dan melalui politik populasi yang meregulasi kelahiran. Kekuasaan mulai mengadministrasi tubuh dan mengatur kehidupan privat orang. Sejalan dengan itu, resistensi terhadap kekuasaan itu pun ada di mana-mana. *Keempat*: Disiplin dan hukuman yaitu sarana untuk mendidik tubuh. Praktik disiplin diharapkan melahirkan tubuh-tubuh yang patuh. Hal ini tidak hanya terjadi di penjara, tetapi juga dalam bidang pendidikan, tempat kerja, militer dan sebagainya Masyarakat selanjutnya berkembang menurut disiplin militer. Maka kesimpulannya peran dan fungsi yang dijalankan oleh Syaikhona Kholil di sebut "*proto Nasionalism*" yang mengandung arti *proto* adalah yang paling dasar atau bawah; yang pertama; yang terdahulu. Sementara *nasionalisme* adalah sebagai paham (ajaran) untuk mencintai bangsa dan negara sendiri, bersifat kenasionalan; kesadaran keanggotaan dalam suatu bangsa yang secara potensial atau aktual bersama-sama mencapai, mempertahankan dan mengabadikan identitas, integritas, kemakmuran, dan kekuatan bangsa itu; semangat kebangsaan.³¹ Jadi bila dikaitkan dengan Syaikhona Kholil hal tersebut sangat tepat. Sehingga hampir semua ulama se-Indonesia adalah santri Syaikhona Kholil Bangkalan.

³¹ Diambil dari Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) online di akses pada tanggal 13 Juni 2017, jam 03.00 am.